



DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

La estrategia para mantenerse presente en la opinión pública de Claudia Sheinbaum se ofrece claramente a través de sus mensajes en redes sociales. Cada semana combina textos en los que habla de su paso por el gobierno de la CDMX, defiende o presume lo que considera algún logro del gobierno federal con algún comentario acerca del tema del momento, para cerrar con los eventos que tiene en los estados del país los fines de semana.

Así se refleja en su cuenta de X cada día, con comentarios que reflejan esta estrategia que, hasta el momento no ha sufrido variaciones.

Por ejemplo, los primeros días de esta semana se ha dedicado a comentar logros del gobierno federal como el siguiente: "Sin deuda y sin subir impuestos, el Gobierno de México ha invertido hoy en la infraestructura que será la base del bienestar de mañana.

La prosperidad compartida no gotea desde arriba, se riega desde las raíces".

Y de su papel como jefa de gobierno de la capital del país, comentó en X: "En la Ciudad de México logramos cifras récord en seguridad, empleo, disminución de la pobreza, movilidad, infraestructura, inversión local y extranjera".

Ante las restricciones que ha impuesto el INE, Sheinbaum busca mantenerse en la conversación pública con este tipo de mensajes.

"CON ALITO, NI A LA ESQUINA": XÓCHITL EN SONORA

De visita en la entidad del norte del país, la abanderada del Frente Amplio aprovechó su estancia para seguir con el tema de los desaparecidos, previo encuentro con madres buscadoras.

Al ser cuestionada sobre su posible gabinete presidencial y sobre todo, a quiénes no tomaría en cuenta para ello, la senadora se

apresuró a decir que no consideraría a Manuel Bartlett, ni a Ignacio Ovalle, entre otros.

Cabe destacar que mientras arrojaba ambos nombres, la integrante del PAN y aspirante a la presidencia intentaba pensar en más nombres de políticos que quedarían fuera de su posible gabinete presidencial, por lo que llamó la atención que dijo Alito, en referencia a Alejandro Moreno Cárdenas, actual dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), sin embargo, Gálvez Ruíz se frenó a decir el nombre completo pero las declaraciones ya habían sido grabadas.

"Primero yo no invitaría a Manuel Bartlett, jamás a mi gobierno, nunca. Ni a Alit... ni a Nacho Ovalle"; aseguró.

LA CRISIS DE LOS PARTIDOS EN JALISCO

Luego del cambio de bando de Pedro Kukamoto en Jalisco, Oscar Chavira en X, antes Twitter, publicó un extenso hilo en el que explica como los partidos políticos en la entidad se encuentran en crisis.

Entre lo más destacable de su análisis, tenemos el relato de como Emilio González Márquez, mejor conocido como el "goberpiadoso", traicionó al PAN al apoyar a Enrique Alfaro y sumir a su partido en una crisis de la que todavía no sale.



De como el Alfarismo está en problemas al no tener un candidato competitivo para retener la gubernatura, algo que fue aprovechado por Dante Delgado para imponer a uno de los suyos.

De como Morena sufre por las imposiciones del centro del país y su militancia tiene que soportar liderazgos que no coinciden con los ideales que presume el partido.

Este hilo puede leerse en :

https://twitter.com/Oscar_Chavira/status/1721552659713282064?t=oBGHYX-PX3lla2aor1GfOPQ&s=19



Foto: X @XochitlGalvez